

## El Fortalecimiento de las Economías en la Región Fronteriza del Suroeste

Las comunidades a lo largo de la frontera entre Estados Unidos y México regularmente muestran su fortaleza y tenacidad, y merecen inversiones federales y empresariales que sean comparables con las inversiones hechas en otras regiones del país. La Comisión Regional de la Frontera Suroeste (SBRC, por sus siglas en inglés) es un potente instrumento para facilitar las inversiones federales y empresariales que puedan impulsar el crecimiento del empleo y el bienestar económico en la región.

- La inversión en infraestructura crítica mejorará las condiciones para el crecimiento. El combinar la inversión privada en nuevas industrias con la inversión pública en infraestructura puede trazar un camino hacia mayores oportunidades de empleo y un mayor bienestar regional.
- El comercio en la región fronteriza es un motor de crecimiento para los Estados Unidos. Nuevas inversiones en industrias e infraestructura relacionadas con el comercio pueden aprovechar esta ventaja regional y asegurar que los beneficios económicos lleguen a las comunidades fronterizas.
- Para crecer el sector de la energía limpia, la región puede tomar ventaja de fondos ya disponibles y de los existentes recursos económicos de la región.
- Los programas de capacitación laboral alistan a los trabajadores de la región a obtener nuevas habilidades necesarias para las industrias emergentes.

Establecida en el 2008, la SBRC tiene la capacidad para impulsar un crecimiento equitativo y sustentable en la región. Otras comisiones regionales con financiamiento adecuado y sólido han demostrado que, con fondos suficientes, dichas instituciones pueden lograr sus objetivos de desarrollo.

- Aunque la SBRC cuenta ya con un Copresidente Federal y ha comenzado a recibir asignaciones, sus niveles de financiamiento aún están por debajo de otras comisiones regionales. Por ejemplo, las otras dos comisiones creadas el mismo año ya han recibido entre 3 y 350 veces más financiamiento per cápita en la región.
- La SBRC debería recibir un financiamiento igual al de sus contrapartes, dándole la capacidad de apoyar la infraestructura, la atención médica y los programas de desarrollo necesarios en la región.

## Appropriations for the SBRC Lag Behind the Funding Levels of Other Commissions

Estadística de Interés	Comisión Regional de la Frontera Suroeste (SBRC)	Comisión Regional de la Frontera Norte (NBRC)	Comisión Regional del Sudeste Crescente (SCRC)	Autoridad Regional de las Grandes Llanuras del Norte	Autoridad Regional del Delta	Comisión Denali	Comisión Regional de los Apalaches
Año de Autorización (Año Fiscal)	2008	2008	2008	2002	2001	1998	1965
Asignaciones Totales desde 1990 (dólares del 2023)	\$9.2M	\$380M	\$35M	\$4.8M	\$659M	\$976M	\$7,372M
Asignaciones Totales per Cápita (dólares del 2023)	\$0.26	\$90.90	\$0.69	\$0.26	\$67.24	\$1,325.85	\$282.84

Fuentes: Los datos de la población total provienen de las estimaciones de la Encuesta sobre la Comunidad Estadounidense (ACS por sus siglas en inglés) con el plazo de 5- años (2017-2021), del censo estadounidense y cálculos del Servicio de Investigación del Congreso. Los datos de las asignaciones fueron recopilados por el Servicio de Investigación del Congreso. Los datos adicionales provienen de cálculos del Joint Economic Committee.

Nota: La Autoridad de los Grandes Lagos no está incluida, ya que aún no ha recibido asignaciones.